
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 1 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 16.11.2023 bezüglich 
Sanierung des Ballspielkäfigs im Reithofferpark 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Fragen ersucht: 

1. Warum wurde bei der Sanierung des Ballspielkäfigs die Bande am Rand des Spielfelds mit 
Sitzplätzen versehen, wodurch die eigentliche Spielfläche verkleinert wurde? 

2. Wozu werden Sitzplätze in einem Ballspielkäfig überhaupt vorgesehen, da diese beim Spielen eher 
störend sind, sowohl durch die niedrigere Bande als auch durch eventuelle Zuschauer, die sich auf den 
Bänken ausbreiten könnten? 

3. Wie waren die Ausmaße des Spielfeldes vor der Sanierung und wie sind sie jetzt? 

4. Wie ist die genaue Aufstellung der entstandenen Kosten dieser Sanierung? 

BEGRÜNDUNG 

Für die Sanierung des Ballspielkäfigs wurden 166.000,- € budgetiert, die in Notkompetenz beschlossen 
wurden. 

Dieser Betrag scheint auch deshalb so hoch, weil in der Bande die nicht notwendig erscheinenden 
Sitzbänke integriert wurden. 

Es entsteht der Eindruck, dass die Sanierung von „Experten“ geplant wurde, die wie man auf gut 
wienerisch sagt „vom Turnen befreit waren“. 

Ing. Manfred R. Dvořák Mag. Martin Hobek Hannes Koger 
Klubobmann-Stv. Klubobmann Bezirksrat 
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Anlage: 
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